

Deux étudiants d'ESEO décrochent l'or au concours Worldskills et incarnent l'avenir de l'industrie 4.0

Bonjour,

Corentin Pineau et Pierre Constans, étudiants en 4e année au campus Dijonnais d'ESEO, viennent de remporter la **médaille d'or lors de l'épreuve régionale de Bourgogne Franche-Comté du prestigieux concours WorldSkills**, une compétition internationale qui valorise l'excellence des métiers techniques et technologiques chez les jeunes, dans la **catégorie "Industrie 4.0"**. Cette distinction **les qualifie pour la finale nationale** qui se tiendra à Grenoble du jeudi 16 au samedi 18 octobre prochains, aux côtés de quatre autres régions Hauts-de-France, Auvergne Rhône-Alpes, Provence-Alpes-Côte d'Azur et Normandie. Une étape décisive vers une éventuelle participation à la finale mondiale à Shanghai.



À travers ce concours, Corentin et Pierre démontrent que la nouvelle génération d'ingénieurs est prête à répondre aux grands défis de la transformation industrielle. Leur projet, une **ligne de production simulée** capable de détecter en temps réel les situations de surconsommation et de lancer des alertes automatisées, **illustre concrètement comment l'interconnexion entre données, machines et intelligence artificielle peut rendre l'industrie plus performante et plus intelligente.**

"Les formations en Industrie 4.0 permettent de développer des compétences transversales, d'interconnecter des domaines clés, et d'intégrer de l'intelligence dans les processus de production et de gestion énergétique" ajoute **Thomas Schlinquer**, coach régional et enseignant en mécatronique à ESEO.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire, ou pour organiser un échange avec les étudiants ou leur coach.

Très bonne journée à vous,

Rosemarie Pinon
Consultante en relations presse
06 24 73 62 92
rpinon@madamemonsieur.agency